
<News Release>

7月16日（火）にホテルメトロポリタン秋田で開催された「あきた自動車産業振興協議会」にて弊社社長が

「外国人人材の活用」をテーマに講演をしました。

「100年に一度の大変革を生き延びるためには技術開発はもちろん、それを支える有望な人材の確保と

育成が急務」として1991年から始めている外国人人材活用について、弊社の具体的な事例を挙げながら

お話しをさせて頂きました。

講演後は、たくさんの方からご質問を頂き外国人人材活用に関する東北企業様の関心の高さを感じました。

今回の講演が参加企業様の一助となり、外国人人材活用のきっかけになることを願っております。
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あきた自動車産業振興協議会で、弊社社長が講演をしました


